



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/4395, 17/5734

Start von Wettbewerbsprojekten zum Sommerfahrplanwechsel (Wettbewerb im Schienenpersonennahverkehr IV)

Die Staatsregierung wird aufgefordert, darauf hinzuwirken, in geeigneten Fällen den Betriebsstart von der Bayerischen Eisenbahngesellschaft (BEG) ausgeschriebener Wettbewerbsprojekte im Schienenpersonennahverkehr auf den früher üblichen Wechsel zum Sommerfahrplan anstatt auf den Fahrplanwechsel im Dezember zu legen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident